



日新ひにあらた



豊岡小学校学校便り
No. 9
令和7年7月16日

<市P連親善球技大会>

6月29日、伊予三島運動公園の体育館で市P連親善球技大会が開催されました。本校から男女ともに1チームずつ参加しました。午前中は女性の部が行われました。メンバーで声を掛け合って和気あいあいとした試合でした。親善球技大会にふさわしい、絆が深まる時間でした。女性チームはDブロック優勝、男性チームは総合優勝とすばらしい成績でした。おめでとうございます。選手の皆さん、お疲れさまでした。保健・体育・給食部の皆様、応援に来てくださった保護者の皆様ありがとうございました。



<地区別懇談会お世話になりました>

7月4日の夜は地区別懇談会を行いました。週末の夜でしたがたくさんの保護者が参加してくださいました。夏休みの生活、宿題、PTA奉仕作業等について説明した後、ビデオを視聴し、人権・同和教育学習会を行いました。グループ協議では、今までの自分を振り返ったり、感想を伝えたりと活発な交流の時間になりました。夏祭りのバザーの役割分担も話し合っていました。これで、子どもたちが安全・安心な楽しい夏休みを迎えることができます。広報・人権・同和教育部の皆様、進行をしていただきありがとうございました。

